
町執行部から、道の駅那須高原友愛の森再整備事業の説明を受けた。
再整備事業には多額の費用がかかるため、町執行部から再整備期間における他の大規
模公共事業の計画について再説明を求めることにした。
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予 算 審 査 特 別 委 員 会

議員全員協議会 (8月26日）

再度、町執行部からの説明を受け、質疑応答を行った。
町執行部退席後、道の駅那須高原友愛の森再整備事業について議員間で討議を行った。

臨時議員全員協議会 (9月8日）

町執行部から一般会計の説明を受け、質疑応答を行った。
町執行部退席後、議員間で討議を行い、道の駅那須高原友愛の森再整備事業について

意見・要望を付けて審査結果を報告することに賛成多数で決定した。

予算審査特別委員会 (9月16日）

道の駅那須高原友愛の森再整備事業を含めた
令和４年度那須町一般会計補正予算（第４号）の
審査・審議とポイント

予算審査特別委員会審査報告書を賛成多数で可決した。

道の駅那須高原友愛の森内の工芸館道の駅那須高原友愛の森内の工芸館

本　会　議 (9月２１日）

　道の駅那須高原友愛の森再整備事業の実施にあたっては、次の点に留意のうえ事業を進めること。
予算審査特別委員会報告書における意見・要望

●事業効果を適切に見積り、その達成に向けた事業計画を確立したうえで事業を進めること。
●教育施設等の公共施設個別施設計画に基づく計画的な長寿命化や修繕・更新が予定されている
　ため、本事業による影響が出ないよう財源とのバランスを見ながら個別の事業費などを精査し
　つつ更新等の費用の低減・平準化により健全な行財政運営を図ること。
●直売所や物産センターの面積の拡大が予定されており、特に、農産物等の品揃えの充実化を図
　るとともに納入農家の拡大と育成などに取組み着実な出荷体制を構築すること。
●友愛の森管理の一元化のもと、なすとらん及び工芸館の運営改善を図ること。 
●建築資材の高騰により総事業費の増加が懸念されるため、那須町の観光や防災の拠点としての
　機能を確保しつつ、設計及び工事実施の段階においても事業費の圧縮に不断に取組むこと。


